質問者 菅 野 駿 介 議員(25番)

1 沼田市の将来について思うこと

^{かんのしゅんすけ} ただいまの 菅野 駿 介議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の将来について思うことについて、でありますが、ご意見いただいたように、ずっと沼田に住みたいと思える、沼田が好きだから戻ってこようと思える人を増やすために、まずは、住んでいる私たちが沼田の良さを知り、それを誇りに思えることが何より大切だと考えています。

家の近くの国道を県外の車がたくさん通って近隣の村へ行っているのをご覧になっているとのことですが、市内にも沼田城趾公園や玉原高原、吹割の滝など、人気の場所があり、それらに立ち寄る観光客もいらっしゃいます。周辺の町村と力を併せて観光客など外から来る人の流れができると良いと思います。

また、菅野議員のおっしゃるように、沼田は街のような所と田舎の

所があります。まさに、自然とふれ合いながら便利な生活ができるところが沼田の魅力です。働きたい場所や楽しめる場所は、意外に身近な所にあります。都会の人達が自然とのふれ合いを求めて田舎にやってくるように、都市部にない魅力が沼田にはあります。交通機関や運送、通信技術の発達によって、これからの生活はどんどん変わってくると思われます。沼田で暮らしながら東京など都市部の会社で働くことができるようになってきています。

沼田市の人口は減少傾向にありますが、それは日本全国の地方都市に同じく見られることです。沼田市では、安心して働ける環境の実現、移住・定住の推進、結婚・出産・子育てしやすい環境の整備などを図りながら、沼田に合わせた暮らし方や仕事の仕方を住んでいる私たちが見つけながら、沼田市の良さを発信していきたいと考えています。

以上申し上げまして、菅野 駿 介議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。